

# 校長だより 橋小っ子 令和7年12月22日号

## 2025年はどんな年だった?…振り返り

2025年も残りわずかとなりました。年度初めからの学校運営を思い返してみると、本当にたくさんのことがありました。4月の学級開き、全校児童で万博への校外学習、縦割り班活動、水泳指導、橋小夏に挑戦。夏休み明けまもなくから練習した運動会、橋小防災の日、橋小トーキングタイム、修学旅行に社会見学、校内マラソン記録会、橋小フェスティバル、そして様々なPTA活動等々。その都度、保護者の皆様にご理解、ご協力いただきたこと、また、お子さんを励まし後押ししてくださったことに感謝しています。10月以降は多くの地域の皆様や関係機関の方々と協働した取組があり、日々学校は活気づいていました。関わってくださった皆様、ありがとうございます。これらの活動を一つひとつ成し遂げていくことで子どもは確実に成長しています。しかし子どもの成長は日々の何気ない学校生活・教育活動の中にもあります。なんとなく毎日を過ごしているようであっても、子どもはクラスメイトから、異学年から、教職員から、またいろんな立場で関わってくれている方々から、知らず知らずの間にたくさんの刺激を受け学び、力をつけているのです。日々一緒に過ごしている担任や保護者の方には、その成長ぶりは気づきにくいかもしれません、少し離れたところで子どもを見ている私からすれば、本当に大きな成長があります。何か起こった時に自分たちで解決しようとする姿、落ち込んでいる友だちにさりげなく声をかけている姿等、こうすればもっとうまくいくんじゃないかと考えをめぐらす姿。私はそんな姿をほほえましく見守っています。素敵に成長してくれたみなさん、それを支えてくださった保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。来年もどうぞよろしく願いいたします。

## 校内マラソン記録会

12月11日に実施した校内マラソン記録会。今年は保護者の皆様にも見ていただくことができました。体育の時間だけでなくロング休憩の橋小ランニングタイムの成果を十分発揮できました。ご協力をいただいたPTA保育部の皆様ありがとうございました。

## 「よりよい学校づくりのための意識調査」

Forms機能を活用して実施した上記調査へのご協力ありがとうございました。この調査は、学校の教育活動等について保護者の皆様に様々な観点から評価をいただくことで、今後よりよい学校づくりを目指すための学校運営の改善に役立てることを目的に毎年実施しています。保護者の皆様からいただいた思いや願いを、学校としてしっかり把握し、取り組みの成果と課題を皆様と共有し、今後に生かせねばと考えています。調査結果は冬休み明けにお伝えさせていただきます。

### 《橋小フェスティバルの様子》



## ~第3回学校運営協議会~

12月16日(火)に今年度3回目となる学校運営協議会を実施しました。今回は「橋小フェスティバル」で活躍する子どもの様子を見ていただくとともに、子どもたちの出し物に参加し楽しんでもらいました。前回参観いただいた授業の様子とは違い「いきいきと楽しそう」「それぞれが活躍していた」「役割分担が上手くできていた」「主体的に動けていた」などの感想をいただきました。その後の熟議では、授業参観日に実施した『橋小トーキングタイム』で考えた「こんな子どもに育ってほしい」という願いを共有し、学校運営協議会が目指す『いきいきたのしく!輝く橋小区』につなげるために、学校・家庭・地域はどんなことができるかという内容で話し合いました。ざくばらんな話なのでちんとしたまとめにはなりませんでしたが、その内容をお伝えします。

・「こんな子どもに…」というのは「難しいことを望むのではなく、当たり前のことを当たり前にできる子」に育てほしいという願いをみんなが持っていることが改めてわかった。

・「人と関わっていく中でこんな子に育てほしい」という思いが感じられ、集団生活って大事だと思った。

・ネット社会はどんどん進んでいくが、実体験を通してコミュニケーションを交わしながらの活動を積み重ねていく必要がある。

・橋小トーキングタイムは実施してよかったです。保護者・地域・学校が会って話すことが大事。続けていけばいいのでは。などです。まずは家庭と学校がしっかりとつながり連携し、その家庭と学校を地域が大きくそして温かく支えてくれる、そんな関係づくりを目指したいです

## ☆修学旅行。京都を満喫してきました。☆

例年より少し遅く12月3日・4日、6年生が修学旅行に行ってきました。思っていたほど寒さもなく天候にも恵まれた2日間、京都の観光地はどこも人盛りでしたが、各名所や映画村等を満喫することができました。保護者の皆様もご協力ありがとうございました。修学旅行で一段と団結力が強まったであろう6年生。あと3ヶ月、この橋本小学校の最高学年として素晴らしい姿をみせてくれることに期待しています。



## もうすぐ楽しみな冬休み…

子どもにとって一番わくわくする休みが始まります。ご家庭で子どもたちはどんな風に過ごすのでしょうか?親戚が集まったり初詣に出かけたりといつもとはなんとなく雰囲気が違う休みです。ぜひ家族と過ごす時間を大事にしてやってください。年末の「大そうじ」や、お正月「かるた」「福笑い」などの昔ながらの遊びをしてみるのも楽しいかもしれません。

今年、学校では「生活力向上」に取り組んでいます。子どもたちは「冬休みの生活カード」を持ち帰ります。《起床》《就寝》の時刻と《勉強》《運動》をした時間を記入する生活の記録カードです。私も勉強を《家事》に変えて取り組んでみようと思います。ご家族のみなさまもどうですか?また、動画やゲームだけでなく、ゆったりお家で過ごす時間を作り『うちどく(家読)』もいいですね。～ほっこりとした時間を過ごせますように。～よいお年をお迎えください。